
令和２年度第３回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和２年６月８日（月）１５：００～１６：２５ 

２ 場 所  公立はこだて未来大学講義室４９３（オンライン同時開催） 

３ 出席者 

委    員：片桐学長（議長），平田副学長（理事），川嶋副理事長，佐藤（任）事務

局長（理事），三上副学長（情報ライブラリー長），鈴木（恵）副学長

（社会連携センター長），稲村研究科長，木村学科長，佐藤（直）学科

長，冨永メタ学習センター長，大場システムデザインセンター長 

  オブザーバー：白石情報システムコース長，長崎高度ＩＣＴコース長，鈴木（昭）教務

委員長，迎山学生委員長，髙橋教授 

事 務 局：杉村企画総務課長，相馬財務・研究支援課長，亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① 平成３１年度（令和元年度）業務実績報告書（案）について 

   ・ 杉村企画総務課長から，資料１に基づき説明があり，原案のとおりに了承され

た。 

  ② 第２期中期目標期間業務実績報告書（案）について 

   ・ 杉村企画総務課長から，資料２に基づき説明があり，一部文言を追加の上，了承

された。 

③ 教員公募について 

・ 川嶋人事委員長から，当日資料に基づき説明があった。意見交換がされ，一部記

載についてメール審議することとなった。 

 

(２) 報告事項 

① 2020年度学年暦の変更について 

   ・ 亀田教務課長から，資料３に基づき報告があり，意見交換がされた。 

  ② 特別研究費の配分について 

   ・ 川嶋副理事長から，当日資料に基づき報告があり，成果発表会やポスターの公開

等，学外へのアピール方法について意見交換がされた。 

 

(３) その他 

 ① 行動記録管理のアプリ作成について 

  ・ 片桐学長よりコンテスト形式でアイデアを募る等について，情報システムデザイ

ンセンターで検討してもらうよう依頼があった。 

 ② 学内の施設利用について 

  ・ 川嶋副理事長から，学生の登校レベルの緩和にともない，学内施設の利用につい

て説明があり，意見交換がされた。サークル活動については学生委員会で検討する



こととなった。 

  ③ 授業フィードバックアンケートについて 

   ・ 冨永メタ学習センター長から，教員の負担がない形に変更して検討中である旨報

告があった。 

 


